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Anfrage/Anregung

ausderSitsungdes

Name:

Mitglied des:

I2n Ttuu Datum: JA""Z.2ce!

Ze
Sachverhalt

1. Anfragen und Anregungen

rlAl0313

err Roscher bezieht sich auf das Aufstellen von Informations- und
c vrewlngs zur  Fut jba i l -

:uropameisterschaft  2008. Er möchte wissen, ob hierfür eine Gebühr zu
rntr ichten sei .  Er bi t tet  um Sachdarstel lung und einer entsprechende
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S t a d t  R h e i n e

?" +u:n:'Ieisterin_

Rheine. 0J,,'tarz ZPP?

- von der Venrvaltung auszufüllen -

,, "/
i m  H a u s e

mit der Bitte um

- unvezüqliche weitere Veranlassung bzw. Bearbeitung und

- urschriftfiche Mitteilung an FB ?UO über das Veranlasste bis zum JO' ,h;rz Zeef

übersandt.

Sollte dem/der Untezeichne(in) bis zum o. g. Termin bzw. bis montags vor der nächsten Sitzung keine Rückantwort
vorliegen, wird in dem entsprechenden Gremium berichtet, dass seitens des Fachbereiches keine Stellungnahme
abgegeben worden ist.

lm Auftrag
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S t a d t  R h e i n e
Die Birrgermeisterin_

FB T t r to

i m H a u s e

Stellungnahme

f] UmseitigeAnfrage/Anregung wurdeerledigtdurch

I telefonische Mitteilung an Antragsteller/in

I schriftliche Nachricht an Antragsteiler/in (s. Anlage)

I Eine unvezügliche Erledigung ist nicht möglich, weil ....
(Hinweis auf das beabsichtigte weitere Verfahren)

Rheine,

! Antragsteller/in wurde schriftlich/telefonisch in diesem Sinne informiert. Die Stellungnahme wird so
schnell wie möglich nachgereicht.

F 
Der Einladung zur nächsten Sitzung soll folgende Stellungnahme beigefügt werden:

t3
t+1

l$l Zeitaufwand f.d. Bearbeitung:
t 9 t

Sachbearbeiter/in Tel. 9 39-

t] Eine schriftliche Stellungnahmewird bis spätestens Montag vordernächsten Sitzung derSchriftführerin/
dem schriftführer für den mtrndlichen Bericht in der siEung zugestellt.
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S t a d t  R h e i n e
Die Bürgermeister in

- Sportservice -

Rheine ,19.  März 2008

F B 7  /  L 0
Herrn Vogelsang

im Hause

Anfrage des RM Roscher im HFA am 26.  Februar 2OO8

Zur  Fußba l l -EM 2008"  f inde t  au f  dem Bornep la tz  vom 07.06 .  b is
29.06.2008 ein so genanntes Publ ic  Viewing (PV) stat t .  Es werden
al le Spiele der Deutschen Nat ionalmannschaft ,  d ie Vier te l -  und
Halbf inalspie le und das Endspiel  übertragen. Der Eröf fnungsspiel tag
ist  dabei  n icht  für  e ine Übertragung vorgesehen.

Die geschätzten Kosten der Stadt  Rheine für  das Publ ic  Viewing
be lau fen  s ich  au f  rund 80 .000,00  €  fü r  d ie  o .a .  Sp ie le .  D ie  Kos ten
der Übertragungstechnik s ind hierbei  n icht  mi t  e ingerechnet.

Im Rahmen der vorberei tenden Arbei ten wurden Über legungen
angestel l t ,  auch den Eröf fnungstag zu übertragen und ihn als
Vere ins tag  zu  dek la r ie ren .  Es  wurde a l len  Fußba l l  sp ie lenden
Vereinen von der Verwal tung angeboten,  an diesem Tag akt iv  durch
die Gestel lung eines Info-Standes mitzuwirken.

Die Kosten für  d ie Übertragung dieses Spiel tages belaufen s ich auf
gut  5.000,00 €.  Für d ie Verwal tung gi l t  es vorrangig,  d ie Kosten des
PV durch Sponsor ing zu decken und den Eigenantei l  so niedr ig wie
mögl ich  zu  ha l ten .

Die Vereine sol l ten daher mit  ca.  500,00 € an den Kosten betei l ig t
werden. Bei  e iner entsprechenden Anzahl  von Vereinen wäre dieser
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Betrag geringer ausgefal len. Angeregt wurde, sich diese f inanziel le
Betei l igung durch Sponsoren oder Geschäftspartner der Vereine
ref inanzieren zu lassen. Diese Partner der Vereine hätten
gemeinsam mit  den Vereinen den Stand betreiben und für s ich
werben können.

Da seitens der Vereine wenig Interesse besteht, wird der
Eröffnungsspiel tag nicht übertragen. Dieses wird verwaltungsseit ig
bedauert .  Insbesondere das Spiel  Portugal -  Türkei wäre sicherl ich
für die Stadt Rheine interessant gewesen.

Im Auftrag

f,uLu
Dr. Thorben Winter
Fachbereichslei ter


